



CONTRASEÑA

ÓSCAR
CEDILLO



@Conejocedillo

Humo blanco en Movimiento Naranja

“**L**a política no es, va siendo”, dice Dante Delgado y fue justo la maniobra que tuvo que hacer el líder de Movimiento Ciudadano de último momento: decidir quién será su candidato presidencial luego de que Samuel García tuviera que regresar a gobernar Nuevo León.

Esta semana se dará a conocer ese nombre y de acuerdo a encuestas internas a las que tuvo acceso esta co-

lumna, todo apunta a que será Jorge Álvarez Máynez. Por cierto, según los datos de la encuesta, “la mayoría considera que debe haber un hombre en la boleta”: 75.9% a favor, 19.7% en contra y 4.4% no sabe. La pregunta a los ‘emecistas’ en relación al género fue absolutamente explícita: “Independientemente de la persona, ¿usted preferiría que el próximo presidente o presidenta de la República fuera...?”.

De confirmarse al zacatecano de 38 años, estamos ante un político joven, estructurado, aguerrido en tribuna. Una opción que va directo a los primovotantes, a los *millennials* y en estrategia diferencial, iría a la boleta como el varón entre Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, dirigido a quienes todavía duden que pueda gobernar una mujer a este país.

Dentro de MC ha tenido las encomiendas de la Secretaría de Organización, la Comisión Operativa Nacional y la Secretaría General de Acuerdos, además de liderar la bancada naranja en la Cámara de Diputados. El 5 de enero, J.A.M. señaló que “iba a estar atento a los resultados de encuestas, de sondeos

que midan, no solamente careos o fotografías (que a veces es por lo que nos dejamos llevar en la opinión pública), sino cuestiones de fondo, sobre si esa posibilidad tendría potencial”.

Las métricas ya están, se evaluaron los perfiles de los posibles candidatos y Movimiento Ciudadano determinó cuál de sus militantes es el más adecuado para contender por la Presidencia de México.

Con prudencia, Álvarez Máynez no se ha autoproclamado; explicó que la designación del candidato presidencial de Movimiento Ciudadano es atribución de la dirigencia nacional, específicamente del coordinador nacional. Y será que con la misma prudencia entienda que —visto todo lo que se ha visto al interior de su partido—, como decía el cronista deportivo don Fernando Marcos: el último minuto también tiene 60 segundos.

Palabras clave

En la vida política de un país... “la excepción es más interesante que la regla. La regla no demuestra nada: la excepción lo demuestra todo” (Carl Schmitt). ■